
Pièces 4 Pièces

Superficie 85 m²

Référence ARA-1078-AMlh

Prix 389 000 €

Mougins
Appartement à vendre (06250)
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Sous compromis -situé dans le cadre verdoyant et prisé de mougins le haut, ce bel

appartement  traversant  de  4  pièces,  d'une  surface  de  84  m²,  a  été  entièrement

rénové avec soin.  Offrant  un cadre de vie  idéal  pour une famille,  il  bénéficie  de la

proximité immédiate des commerces et des écoles. Grâce à sa double exposition

est/ouest,  vous  profiterez  d'une  luminosité  optimale  tout  au  long  de  la  journée.

l'appartement  se  compose  de  :  -une  entrée  accueillante  -un  séjour  spacieux  et

lumineux  -une  cuisine  moderne  et  élégante,  ouverte  sur  le  séjour  avec  un  îlot

central -une terrasse de 10 m² exposée ...

Under contract-  located in the sought-after  and green setting of  mougins le haut,

this  beautiful  3-bedroom  through  apartment  of  84  sqm  has  been  fully  renovated

with care. It offers an ideal living environment for a family thanks to its proximity to

shops  and  schools.  With  its  dual  east/west  exposure,  you  will  enjoy  natural  light

from  morning  to  evening.  The  apartment  includes:-an  entrance  hall-a  bright  and

spacious living room-a modern kitchen opening onto the living area with a central

island-a  10  sqm  west-facing  terrace  accessible  from  the  living  room-three

comfortable bedrooms with ...

AAA RIVIERA

* Agence / Agency: 12, rue des Belges, 06400 CANNES - 06560 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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